

Es el título de la nueva cabecera que comenzó a publicarse en Burgos el día 22 de mayo de 1999.

Sale inicialmente con 48 páginas y con una tirada de 6000 ejemplares.

Diario XXI en septiembre de 2000 cambia de nombre por “El Correo de Burgos”, dirigido por Antonio Pelegrín Cruz.

Según su director Antonio Pelegrín Diario XXI nació con errores de base. “Somos burgaleses y con intereses totalmente burgaleses. Nuestro accionariado es totalmente burgalés y queríamos llevar la palabra Burgos, escrita en el periódico. Por eso este cambio lleva implícito un nuevo nombre. EL CORREO DE BURGOS.”

A partir del 8 de septiembre de 2002 Unidad Editorial, editora de EL MUNDO DEL SIGLO XXI y Burgos Publicaciones, editora de EL CORREO DE BURGOS, han suscrito un acuerdo de colaboración para la edición y distribución conjunta en Burgos del nuevo periódico EL MUNDO / EL CORREO DE BURGOS, suma de las ediciones nacional y la edición local del segundo, con toda la información de la capital y de la provincia de Burgos.

En el Archivo conservamos en microfilm desde 22-05-1999 hasta el 31-12-2009 y digitalizado desde 02-01-2010 hasta el 31-12-2017.

